



松梅校だより

小さな学校 大きな未来

学校教育目標「ふるさと松梅を担う心身ともに調和のとれた子どもの育成」

第10号

令和7年12月24日(水)発行
文責 校長 釋 美貴子

協力と成長の2学期

早いもので今年も残りわずかとなりました。とても暑かった8月29日の2学期始業式。それから約4か月の2学期も、季節の移ろいとともに、今朝は一面真っ白に霜が降りる寒い朝を迎え、本日をもって終えることができました。

2学期はたくさんの行事がありました。どの発表も素晴らしかった感動の「文化発表会」、地域と共に盛り上がった「体育祭」、たくさんの方が集まってくださいり、大盛況だった伝統の「柿むき大会」などの大きな行事。他にも中学部の新人戦、児童生徒会長選挙、小学部・中学部の応援が心にしみた中3激励会、保育所との芋ほり、キッズマート…などなどたくさんありました。その一つ一つに子どもたちは自分の力を十分發揮し、仲間と協力することができました。

また、2学期成長を感じたのは、あいさつがパワーアップしたことです。朝、学校前に立っていると、登校してくる子どもたちが、遠くから「おはようございます!」と大きな声で元気よくあいさつしてくれます。4月当初、きつそうに歩いてきていた1年生が、今は歌いながら登校してきたり、走ってきたり元気に登校する姿が見られ、体力がついてきたなあとうれしく思います。校内でも小学部も中学部も笑顔で自分からあいさつをしてくれる子どもたちがたくさんいます。「あいさつをしよう!」という取組が小中ともにたくさん行われています。縦割り班でのあいさつ運動、あいさつ名人の表彰などに加え、例えば中学部では、有志によるあいさつ運動が行われています。早く登校した子どもたちが、オレンジの松梅ジャンパーを着用して、玄関前でのあいさつ運動をしています。生徒会役員を中心に、子どもたちが主体的に取り組んでくれていてうれしく思います。子どもたちのあいさつに、私も元気をもらいます。あいさつは人と人とのつなぐ大切な命だと実感しています。これからもどんどんパワーアップしてほしいと願うところです。学校行事でも日々の生活でも、子どもたちの集団としての協力と成長を感じたうれしい2学期でした。

さて、明日から14日間の冬休みに入ります。クリスマス、年末年始など、冬休みを子どもたちも楽しみにしているようです。親戚の方と会ったり、友達と遊んだり、交流の時間も増えると思います。様々な行事、風習、文化を感じられる時期もあります。貴重な体験・経験を通して有意義な冬休みとなることを願っています。中学部3年生は、3学期すぐに佐賀私立高校の入試が始まります。体調を整え、学習にしっかり取り組み、充実した冬休みにしてもらいたいです。健康で安全な楽しい冬休みをお過ごしください。1月8日(木)の3学期始業式、元気いっぱいの子どもたちに会えることを楽しみにしています。

今年も保護者、地域の皆様に支えられ、充実した教育活動を進めることができましたことに深く感謝いたします。また来年もよろしくお願ひいたします。どうぞよいお年をお迎えください。



第4回学校運営協議会(12/11)

本校は、保護者、地域の代表の方が学校運営に参画してくださる「学校運営協議会」を設置する「コミュニティ・スクール」です。委員は佐賀大学准教授 松信先生をはじめ13人、事務局が8人、オブザーバーが2人で構成されています。会長は川浪正大様、副会長は西 由美子様が務めてくださっています。年間5回の会議で、教育課程、学級編成、学校予算の執行、施設の整備等について熟議していただき、学校運営協議会の承認のもと校長は学校運営をしています。また、年度末は学校評価もしていただきます。

先日、4回目の会議を行いました。学校の抱える課題について、今回も皆様で自分事のように熟議してくださいました。松梅の子どもたちの成長を支える力強い応援団で、ありがとうございます。(写真は昨年の会議の様子です)



キッズマート大盛況!(12/19)

5、6年生がキッズマートを行いました。昨年までイオン大和で行っていましたが、今年は初めてそよかぜ館で開催しました。自分たちで調べて仕入れた、干し柿、様々な農産物、革製品、名尾和紙、スキンケア用品などたくさんの商品を販売しました。駐車場に響き渡るくらいの大きな声で呼び込みをし、笑顔で元気に接客していました。10時開始でしたが、11時には完売しました。物の売買について貴重な勉強になったと思います。ご協力いただいたそよかぜ館様、保護者、地域の皆様、ありがとうございました。



道徳研究授業公開(12/22)

本校は、佐賀県道徳教育研究推進校として、昨年度から3か年の研究に取り組んでいます。今回、中間発表として研究公開授業を行いました。小学部2年生、中学部1年生、3年生の3つの学年の道徳授業を公開しました。県内各地から参加されたたくさんの先生方に授業を見ていただくことができました。いただいたご意見を来年度の研究に生かしていくことを考えています。道徳通信等で随時、道徳授業の様子をお知らせしていますので、ご覧いただけたらと思います。



1月前半の主な行事

- 1日(木・祝)元旦
- 8日(木)始業式 生活朝会(小) 実力テスト(中) 11:30下校
- 9日(金)給食開始 実力テスト(中)
- 13日(火)ふれあい集会(中)
- 14日(水)特水(小)
- 16日(金)授業参観(小) 4年生2分の1成人式(小3・4)



*12月27日(土)～1月4日(日)の年末年始は学校も閉校します。この期間の交通事故、犯罪被害等のトラブルは佐賀市教育委員会代表電話(0952-24-3151)へお願いします。市から連絡を受けた管理職が対応いたします。

2学期、ご協力ありがとうございました！よいお年をお迎えください。